
Castelfranco Emilia dicembre 2009

Sta  avvicinandosi  velocemente  il  S.  Natale  e  molti  di  noi 
sono impreparati a questo evento. 
Ma noi non vogliamo che passi in secondo ordine, abbiamo il 
dovere come cristiani e appartenenti al CVS di far sì che 
questo momento diventi centrale per la nostra vita. 
Questo Gesù che viene nel mondo vuole entrare nella nostra 
vita, nella mia vita, la vuole trasformare, solo così essa avrà 
un significato nuovo, vero,  soprattutto sarà piena di  tutti 
quei valori che questo povero mondo gli ha tolto. 
Quel  piccolo bambino nasce in  una mangiatoia  perché per 
quelli come lui non c’e’ posto. 
Egli mi vuole chiedere la carità di accoglierlo nella mia vita 
impegnandomi per lui.  
Non è cosa da poco accogliere nella propria vita il Figlio di 
Dio, ma più noi daremo forza e crederemo in questo più ci 
accorgeremo che la nostra vita cambierà, perché con Gesù 
in noi DOBBIAMO CAMBIARE. 
Il Figlio di Dio si è fatto bambino per entrare nei nostri cuori, 
che gioia immensa!

Giordano Federzoni
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